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修学旅行の準備の関係で、練習時間が最も少なかった体育祭でしたが、当日の

一生懸命取り組んでいる姿に目頭が熱くなりました。各係の人が責任を持って

行動している姿、精一杯走っている姿を見るにつけ保護者や地域の人もきっと

感動してくださったかと思います。他学年の先生の中には、「三年生のようにな

れ」と下級生に呼びかけてくださった方もいます。みんなが協力することで良

いことが一杯になるんだとつくづく思った体育祭でした。森さんの司会を初め、体育祭実行委員一人一人

が堂々としていたこと、佐藤さんと木村さんのさわやかで力強い選手宣誓、生徒会長

の田中さんの感極まった感想、たとえ最下位であっても全員リレーの最後まで全力で

走っている姿は、輝いていました。皆さんが生み出した思いがけ

ない休憩の中では、前川さんと森勇樹さん

の隠されていた才能も発掘され、驚きまし

たね。この調子で、修学旅行も最高の思い

出になるように、協力していきましょう！

行事が立て込んでいる中での生徒総会が２０日に実施されました。準備をした生

徒会本部の皆さんは、さぞ忙しかったと思いますが、

素晴らしいできでした。各クラスで話し合われた問題 ４月には、荻野剛大さんが

を解決したり、生徒会本部役員や学級委員、各専門委 タイから転入して来ました

員長の答弁など大変立派でした。また、荻野良斗さん、 が、６月からは、太田市の

小林舞香さんの議長は、まるでプロのアナウンサーの 宝泉中学校からグウェン マ

ようでしたね。ただ、せっかく要望が出たのに、すぐに「はい、わかりました。」 イ クエ アンさんが１組に

で良かったのでしょうか？皆さんの感想の中にもありましたが、納得いくまで 転入します。一緒に良い思

議論を交わしたら、もっと良かったかもしれませんね。 い出をつくりましょう！

＜保護者の皆さんへ＞

・体育祭では、多くの方に応援いただきありがとうございました。なお、ロープ内への

入場制限についても御協力いただきありがとうございました。御陰様で、進行がとてもスムー

ズに進められ、来賓の方にもお褒めの言葉をいただきました。

・６月２日からの修学旅行では、御世話になります。実行委員が中心になって決めた約束ごとについて

は、是非親御さんも御協力いただきたいと思っています。最近は、スマホに依存しているお子さんも

多く、「見つからなければいいや」という甘い考えのお子さんもいるようです。集団での活動の中で

は、この便利なものが、集団行動を乱す元に繋がります。林間学校の時には、絶対持たせないという

強い意志で御協力いただいた保護者の方もいらして、本当にありがたく思っています。今回もよろし

くお願いいたします。

・７月１６日（土）は、第１回進路説明会を予定しています。御都合をつけて御参加ください。

なお、７月２１日から月末まで三者面談を計画しています。

堂々とした生徒総会 H２８．５．２０

全力でゴールを目指した体育祭


